

Ganjar: Terima Kasih Dukungan Warga Muhammadiyah untuk Jawa Tengah

Rabu, 20-07-2016

SEMARANG, MUHAMMADIYAH.OR.ID - Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo menyambut puluhan ribu warga Muhammadiyah di Halaman Kantor Gubernur Jawa Tengah, Jalan Pahlawan no. 9 Semarang, dalam sambutannya, Ganjar berterima kasih atas dukungan Muhammadiyah dalam kepemimpinannya sebagai Gubernur Jateng selama ini, Selasa (19/7).

Pada acara yang bertajuk Gayeng Muhammadiyah untuk Jawa Tengah yang berkemajuan ini Ganjar menyebutkan bahwa penyakit sekaligus musuh rakyat sampai hari ini adalah korupsi. Dia berjanji akan selalu garang terhadap siapapun yang melakukan korupsi.

"Saya telah pecat orang yang ketahuan korupsi", ungkap Ganjar.

Korupsi bagi Ganjar akan menjauhkan masyarakat dari kesejahteraan. Kesehatan, pendidikan, sarana yang tidak baik serta kemiskinan dalam pandangan Ganjar adalah dampak dari korupsi. Korupsilah yang membuat rakyat menjerit. Maka kepada Muhammadiyah orang nomer satu di Jawa Tengah ini mengajak untuk bersama-sama dalam rangka mewujudkan masyarakat sejahtera.

Maka dari itu Gubernur yang juga aktif di media sosial ini berharap agar silaturahmi antara Pemerintah Provinsi Jawa Tengah dengan Muhammadiyah selalu terjaga baik dan lebih ditingkatkan. Politisi PDI Perjuangan ini menginginkan agar program rutin Jateng bersholawat lebih sering dilakukan dan dibuat bergilir di beberapa tempat di Jawa Tengah.

"Kalau setahun sekali kesuwen, nanti digilir, bagian barat kapan timur kapan", katanya.

Menanggapi keinginan Ganjar agar Jateng bersholawat lebih sering dilakukan dan bergilir Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah Jawa Tengah, Tafsir mempersilahkan hal tersebut dilakukan.

Selain itu Tafsir juga mempersilahkan jika Muhammadiyah di daerah melakukan hal yang sama dengan cara sendiri-sendiri.

"Silahkan lakukan hal yang sama dengan cara sendiri, kami hanya memulainya". Ungkap Tafsir.

Di sela-sela acara Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah, Tafsir menyerahkan kenang-kenangan berupa Tabloid Cermin milik PWM Jawa Tengah kepada Gubernur Jawa Tengah, Ganjar Pranowo sebagai wujud tali silaturahmi dan kerjasama antara PW Muhammadiyah Jawa Tengah dan Pemerintah Provinsi Jawa Tengah.

Kontributor: Badrun Nuri

Redaktur: Dzar Al Banna